

Schritt für Schritt zum Presse-Profi

Bad Traunstein: Einmal im Jahr treffen sich die Sachbearbeiter für Öffentlichkeitsarbeit im Abschnitt Ottenschlag um sich fortzubilden. Darum wurde am 08.10.2016 das neue Bad Traunsteiner Feuerwehrhaus kurzerhand für einen Abend zum „Pressezentrum“ umfunktioniert.

Zwölf interessierte Feuerwehrjournalisten folgten am 08.10.2016 der Einladung von Abschnittssachbearbeiter FT Florian Rehberger.

Neben aktuellen Informationen und Neuigkeiten im Sachgebiet wurde der Schulungsschwerpunkt vor allem auf das richtige Verfassen von Pressemeldungen gelegt. Dazu wurden tagesaktuelle Zeitungsberichte betrachtet und anschließend gemeinsam die charakteristischen Merkmale analysiert.

Worauf man bei Einsatzfotos achten muss wurde ebenso besprochen wie die Thematik rund um Drohnen im Feuerwehrdienst.

Nach einer guten Stunde konnten die Schulungsteilnehmer zum gemütlichen Teil übergehen und bei einem kühlen Getränk noch angeregt plaudern.

Bericht: FT Florian Rehberger
Foto: Philipp Fichtinger